



Presentan las urnas electrónicas de los modelos INE 7.0.

TOLUCA

# Presenta INE urnas electrónicas

**Adriana Carbajal**

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en conjunto con el Instituto Nacional Electoral (INE), presentaron las urnas electrónicas de los modelos INE 7.0 y Jalisco que serán utilizadas el día de la elección a gobernador el próximo 4 de junio y de las que se dispondrán 164 unidades, distribuidas en 36 secciones electorales de toda la entidad.

Dichos dispositivos serán operados por los ciudadanos mexiquenses, como parte de la prueba piloto de Voto Electrónico, implementada por el INE para las elecciones de Gobernatura en los estados de México y Coahuila.

Uno de los principales beneficios del uso de estas urnas para voto electró-

nico, es la inmediatez de los resultados, ya que una vez terminada la Jornada Electoral, el sistema procesa los datos y hace el correspondiente envío automático al Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

Asimismo, entre otras ventajas de la urna electrónica se encuentra que los resultados de votación

están libres de errores humanos, pues subsana las deficiencias del llenado de las actas de escrutinio y cómputo; además, impide el voto nulo involuntario, ya que incluye una opción para invalidarlo deliberadamente.

También están habilitadas para ser usadas por personas con discapacidad, pues cuentan con accesorios y elementos como audífonos, plantillas braille, entre otros que facilitan su uso; asimismo que son portables, pues el modelo 7.0 tiene un peso total de siete kilogramos.

Cada una de las urnas cuenta con altos estándares de seguridad.

Los dispositivos serán instalados en 19 municipios mexiquenses y en un total de 36 secciones electorales.

## Más municipios

*Amalia Pulido, presidenta del Instituto Electoral mexiquense (IEEM) señaló que se ha pedido que este mecanismo de amplié y llegue a más municipios. Refirió que el mecanismo estará a cargo del INE e hizo referencia a las medidas de seguridad.*